

Sattelberger ist Faurecia-Aufsichtsratsvorsitzender

Thomas Sattelberger ist heute zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden von Faurecia gewählt worden. Von 2007 bis Mai 2012 war er als Personalvorstand und Arbeitsdirektor für die Deutsche Telekom tätig. Zuvor war Sattelberger in derselben Funktion Mitglied des Vorstandes des Automobilzulieferers Continental in Hannover.

Auch im Rahmen seiner Tätigkeit für die Deutsche Lufthansa von 1994 bis 2003 war Thomas Sattelberger in leitender Funktion tätig - zuletzt als Mitglied des Bereichsvorstands der Lufthansa Passage Airline für die Bereiche Service-Operation und Produktentwicklung. (ampnet/nic)